

Camagüey- *"La naturaleza inspira, cura, consuela, fortalece y prepara para la virtud al hombre. Y el hombre no se halla completo, ni se eleva a sí mismo, ni ve lo invisible, sino en su íntima relación con la naturaleza"*

Así expresó José Martí, Héroe Nacional de Cuba, a quien está dedicada este año la Jornada por el Día del Medio Ambiente.

En Cuba trabajamos para preservar los recursos naturales y es por las acciones que se desarrollan en Camagüey, que la provincia, en la Jornada por el Día Mundial del Medio Ambiente, fue seleccionada como Destacada. "Protege la casa de todos. Cuida la Vida" es el



lema de esta jornada.

*"Nosotros confiamos en la humanidad, confiamos en el hombre, y la humanidad no se dejará aniquilar, ni dejará que aniquilen su naturaleza, sus aguas, sus mares, sus recursos"*. Aseguró el Líder Histórico de la Revolución Cubana, precisamente para cumplir con estas palabras se desarrolla una labor organizada en los centros del territorio, pero de manera especial 3 de ellos merecen ser Destacados por el aporte realizado a la preservación del medio ambiente: el Centro de Investigaciones de Medio Ambiente (CIMAC), Centro Meteorológico de Camagüey (CMP) y el Centro de Ingeniería Ambiental (CIAC).

El CITMA, órgano estatal que se encarga de dirigir, ejecutar y controlar la política del Estado y del Gobierno en la actividad científica y tecnológica, así como la política ambiental, asegura su desarrollo y evolución de una manera coordinada para contribuir al desarrollo sostenible de la nación y para ello, en el territorio cuenta con cuadros, líderes capaces de organizar y conducir las acciones y tareas que permiten cumplir con estas funciones donde se alcanza una correcta conducción e implementación de las políticas ambientales existentes en Cuba. En el período



que se evalúa se destacan:

1. La Dra.C. Lisbet Font Vila. Subdelegada de Medio Ambiente en la Delegación del CITMA en Camagüey.
2. El Licenciado Rusbel Álvarez Figueredo, Director de la Oficina de Regulación y Seguridad Ambiental en Camagüey.



La provincia fue sede del Acto Nacional por el Día Mundial del Medio



Ambiente en el 2018, Destacada en el 2019 y en este 2020 mantiene la condición, para ello ha sido importante el trabajo sistemático en el que cuatro compañeros han llevado un papel protagónico: Katina Gil Vázquez, Migdalia Marí Mendoza, Reynel Ramírez Sosa y Edania Peña Aragón.

Es importante que se conozca el trabajo constante que desarrolla el CITMA en el territorio, no solo en relación con el medio ambiente que es el tema central de la jornada, sino en general de las 5 funciones rectoras y para ello es necesario el acompañamiento de los periodistas que representan a los medios de comunicación nacionales, provinciales y municipales, quienes lo hacen con todos los centros, en los diferentes eventos y acontecimientos, de manera



sistemática, lo que constituye una fortaleza.

